



# ZERO ZERO ROSÉ

Natürliche Alternative (Proxy) zu alkoholfreiem Wein und Wein  
Natural proxy-alternative to alcohol-free wine and wine

## Analyse / Analytical data

Alkohol / Alcohol<sup>2</sup>: nein/no  
 Vegan : ja / yes  
 Histamin: Histaminfrei **HISTcheck**  
 Schwefel /Sulfur: no added sulfur  
 Rebsorte/Variety: Muscat Bleu  
 Zutaten: Trauben (Muscat Bleu Traubensaft, Verjus, Weinessig), Wasser  
 Ingrédients: Grapes (Muscat Bleu grape juice, verjus, wine vinegar), water  
 Direktsaft/without concentrat: ja/yes  
 Inhalt Flasche / Content per bottle: 730 ml  
 Biologisch dynamisch erzeugt / biodynamic production  
 Bio-Kontrollstelle / Organic control organisation: DE-ÖKO-039

Zucker / Residual sugar<sup>2</sup>: 5-6,5 g/100ml  
 Säure / Acid<sup>2</sup>: 5-8 g/l  
 PH-Wert: 3,0-4,0  
 Enthält keine sonstigen Allergene /  
 No typical allergenes

Charge 2025

Nährwert pro 100ml.	
Energie	110kj/26kcal
Fett	0,1 g
gesättigte Fettsäuren	0,0 g
Kohlenhydrate	6,0 g
davon Zucker	6,0 g
Eiweiß	0,1 g
Salz	0,1 g



### Gustavshof ZeroZero Rosé – feinherber Genuss, alkoholfrei, kompromisslos natürlich lecker

Ein feinherbes, elegantes Genussgetränk, das wie Wein serviert wird – ohne Wein sein zu wollen. ZeroZero Rosé gehört zur neuen Generation alkoholfreier, natürlicher Wein-Alternativen, den sogenannten „Proxy-Getränken“. Fruchtige Noten von gelbem Apfel, reifer Traube und einem Hauch Cassis steigen in die Nase. Am Gaumen überzeugt er mit lebendiger Frische, elegantem Zug und langem Nachhall. Dabei bietet er eine kalorienbewusste Alternative zu Premium Fruchtsäften – mit sympathisch geschmacklicher Tiefe, aber viel weniger Süße.

#### Handwerk, Herkunft, Perfektion

Die Basis: biodynamisch kultivierte Muscat-Trauben (Muscat Bleu), gewachsen an den oberen Lagen des rheinhessischen Kloppbergs – einer artenreichen Oase, wo Schmetterlinge tanzen und Rehkitze zwischen den Reben äsen. Die Trauben werden zum optimalen Zeitpunkt geerntet und behutsam verarbeitet: zu Verjus, fruchtigem Traubensaft und edlen, im Holzfass gereiften Trinkessigen. Demeter-Winzer Andreas Roll komponiert daraus ein fein abgestimmtes, vielschichtiges Getränk mit animierender Frische und spürbarer Sinnlichkeit. ZeroZero Rosé schmeckt pur, als Schorle oder als raffinierte Cocktail-Zutat.

#### Genuss mit Sicherheit

Für Histamin-Allergiker bietet ZeroZero besondere Verlässlichkeit: Jede Charge wird von einem akkreditierten Labor auf Histaminfreiheit geprüft – bestätigt durch das HistCheck-Logo auf dem Etikett.

**Servierempfehlung:** Gut gekühlt genießen – wie ein klassischer Roséwein.



### Gustavshof ZeroZero Rosé – finely tart, alcohol-free, Uncompromisingly natural, deliciously good

A finely tart, elegant beverage designed to be served like wine – without wanting to be wine. ZeroZero Rosé is part of the new generation of alcohol-free, natural wine alternatives known as "proxy drinks." It delights the senses with fruity notes of yellow apple, ripe grape, and a hint of cassis. On the palate, it impresses with vibrant freshness, elegant flow, and a long finish. At the same time, it offers a calorie-conscious alternative to premium fruit juices – with appealing depth of flavor but far less sweetness.

#### Craftsmanship, Origin, Perfection

The foundation: biodynamically cultivated Muscat grapes (Muscat Bleu), grown on the upper slopes of the Kloppberg in Rheinhessen – a biodiversity-rich oasis where butterflies dance and young deer graze among the vines. Harvested at the optimal time, the grapes are carefully processed into verjus, fruity grape juice, and fine drinking vinegars aged in wooden barrels.

Demeter winemaker Andreas Roll masterfully blends these ingredients into a finely tuned, multi-layered beverage with lively freshness and tangible sensuality. ZeroZero Rosé is delightful on its own, as a spritzer, or as a sophisticated cocktail ingredient.

**Serving recommendation:** Best enjoyed well chilled – just like a classic rosé wine.

<sup>2</sup> geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/ long-term average

Gustavshof  
arbeitet /  
is working



alle Weine sind  
biodynamisch erzeugt  
all wines are biodynamic



Art. Nr.  
113

EAN bottle:



EAN carton



Packaging Unit:  
6 bottles per carton  
25 cartons per layer  
100 cartons per pallet